

## FORMATION DES CHIRURGIENS DE DISTRICT EN CURE D'HYDROCELE

La mission du Pr Serigne Gueye pour la formation en chirurgie des hydrocèles s'est bien passée. Elle a été un succès à pleins d'égard. Elle s'est déroulée en deux phases.



Une première phase s'est déroulée à Tillabéri du 9 au 11 juin. Elle a consisté en la formation de 9 médecins chirurgiens des districts des régions de Dosso et Tillabéri en technique chirurgicale des hydrocèles. Chacun des participants a eu à opérer un cas. Au total, 11 malades ont été pris charge.

La deuxième phase de formation s'est déroulée dans le service d'urologie de l'hôpital Lamordé du Dr Sanda.

Un total de 19 médecins en formation de chirurgie et chirurgiens de l'hôpital ont participé à la formation. Après un exposé sur la technique, un cas d'hydrocèle a été opéré et l'intervention a été retransmise par caméra dans la salle de formation où tous les participants ont pu suivre l'opération.

Le Pr Habibou doyen de la faculté de médecine assistait à la formation.



Cette mission a permis non seulement de former des médecins de districts en chirurgie des hydrocèles, mais aussi d'avoir un pool de formateurs nationaux au niveau de l'université pour suivre la formation.